

# Conocimiento, tecnología y empatía contra el cáncer

Texto: **Juan Carlos Chinchilla**  
Fotos: **Carlos Díaz**

El Servicio de Oncología Radioterápica del Hospital General Universitario de Ciudad Real abre sus puertas a Lanza para explicar cómo desarrolla los tratamientos oncológicos mediante radioterapia. Con una tecnología puntera y una cartera de servicios en constante crecimiento, el servicio ciudadrealeño es de referencia para toda la región en tratamientos como la braquiterapia prostática o la radioterapia estereotáctica extracraneal. La tecnología es importante en el servicio, pero por encima de todo destaca su unión como equipo y su empatía y cercanía al paciente